



PARROQUIA SANTA EUGENIA

DOMINGO 4 DE DICIEMBRE DE 2022

II DOMINGO DE ADVIENTO

1ª lectura: Isaías 11, 1-10

Sal.: 71, 1-2. 7-8. 12-13. 17

2ª lectura: Romanos 15, 4-9

Evangelio: Mateo 3, 1-12

Por aquel tiempo, Juan Bautista se presentó en el desierto de Judea, predicando: «Convertíos, porque está cerca el reino de los cielos.»

Éste es el que anunció el profeta Isaías, diciendo: «Una voz grita en el desierto: "Preparad el camino del Señor, allanad sus senderos."»

Juan llevaba un vestido de piel de camello, con una correa de cuero a la cintura, y se alimentaba de saltamontes y miel silvestre. Y acudía a él toda la gente de Jerusalén, de Judea y del valle del Jordán; confesaban sus pecados; y él los bautizaba en el Jordán.

Al ver que muchos fariseos y saduceos venían a que los bautizará, les dijo: «¡Camada de víboras!, ¿quién os ha enseñado a escapar del castigo inminente? Dad el fruto que pide la conversión. Y no os hagáis ilusiones, pensando: "Abrahán es nuestro padre", pues os digo que Dios es capaz de sacar hijos de Abrahán de estas piedras. Ya toca el hacha la base de los árboles, y el árbol que no da buen fruto será talado y echado al fuego. Yo os bautizo con agua para que os convirtáis; pero el que viene detrás de mí puede más que yo, y no merezco ni llevarle las sandalias. Él os bautizará con Espíritu Santo y fuego. Él tiene el bieldo en la mano: aventará su parva, reunirá su trigo en el granero y quemará la paja en una hoguera que no se apaga.»

COMENTARIO AL EVANGELIO

Querida Familia:

En el camino del Adviento, para ayudarnos a encender nuestra lámpara ante la llegada de Jesús, el Evangelio nos regala el testimonio de San Juan Bautista. Ungido por el Espíritu Santo nos llama a la conversión, preparando el advenimiento del Mesías mediante la confesión sincera de los pecados.

Daos cuenta de la belleza de su mensaje: Jesús no viene a salvar a los que “se creen justos y perfectos” sino a esa larga fila de personas de todo tipo que se ponen en la orilla del río Jordán para entrar en el agua, reconociéndose necesitados de la Misericordia de Dios. Éstos serán después los pobres que seguirán al Maestro haciéndose discípulos y amigos.

Sin embargo, El Bautista denuncia la hipocresía de los fariseos y saduceos que hacen una penitencia “falsa”, porque realmente no confiesan sus pecados; ni si quiera los reconocen: sólo son pecadores los demás, pero ellos no.

Ayer y hoy la falta de conciencia de pecado endurece el corazón. Esta ceguera es la consecuencia de la falta de fe en la Misericordia de Dios, creyendo más en un Dios de “premios al buen comportamiento” y no de Amor gratuito, abrazo de perdón y una fidelidad que siempre permanece más allá de nuestras obras, buenas o malas.

De nuevo, el Espíritu Santo nos lleva a profundizar en el Sacramento del Perdón, en la frecuencia que nos acercamos a celebrarlo y la humildad con la que nos disponemos a recibir la Misericordia de Dios, siempre inmerecida, pero absolutamente sorprendente.

Querida Familia: ¡feliz Domingo, Día del Señor!



VIDA PARROQUIAL

6 y 8 diciembre: NO habrá celebración de la Eucaristía de **8:00h** de la mañana. La apertura del Templo será a las **9:00h**. Tampoco habrá despacho parroquial ni despacho de Cáritas.

SOLEMNIDAD DE LA INMACULADA CONCEPCIÓN DE MARÍA, Patrona de España.

5, 6 y 7 diciembre: TRIDUO PREPARATORIO desde las **18:00h**.

- **18:00h:** Adoración/retiro
- **19:00h:** Santo Rosario
- **19:30h:** Eucaristía y oración de ofrenda a nuestra Madre.

Durante todo este tiempo habrá un sacerdote disponible para celebrar el Sacramento del Perdón.

8 diciembre: SOLEMNIDAD. Eucaristía a las **10:00h, 11:00h, 12:00h, 13:00h** y **19:30h**.

- NO habrá Exposición del Santísimo a lo largo del día, pero Sí Hora Santa de **20:30h** a **21:30h**.

Temas del Triduo preparatorio:

- **Lunes 5:** La sencillez de María.
- **Martes 6:** María, alegría de Dios.
- **Miércoles 7:** La Inmaculada Concepción y el combate de la Fe.

9 diciembre: renovación mensual de la consagración parroquial al Inmaculado Corazón de María.

MEDIOS: os recordamos que en la página web de la parroquia y en el canal de YouTube podéis seguir tanto los comentarios al Evangelio diarios como las catequesis quincenales del Párroco.

CENA DE NOCHEBUENA: este año volvemos a celebrar con todos los que queráis la cena de Nochebuena en el salón parroquial. Es gratuita y no es necesario traer nada más que vuestra presencia. Quien quiera participar podéis empezar a comunicarlo a los sacerdotes.

CABALGATA DE REYES: es bueno que se vayan presentando ya las inscripciones para participar en la Cabalgata de Reyes de nuestro distrito. Recordamos que este año iremos disfrazados de pastores.

Puedes apuntarte para recibir este boletín por Internet en la siguiente dirección:
parroquiasantaeugenia@yahoo.es

CONVIVENCIAS CONFIRMACIÓN



El fin de semana pasado los grupos de confirmación nos fuimos de convivencias al Atazar. A lo largo de esos días fuimos descubriendo y viviendo como actúa el Espíritu Santo en nuestras vidas. Empezamos el viernes por la noche con una oración donde tuvimos un cara a cara con Jesús para ver quién es Él en nuestras vidas y así dejarnos ser recipientes de su luz.

El sábado por la mañana reflexionamos sobre la relación de amistad que tenemos con Cristo, dándonos cuenta de que el único medio para fortalecerla es a través de la oración, porque orar es establecer una relación de amistad y esto lo conseguimos gracias al Espíritu Santo que es quien reza en nosotros y nos regala sus frutos.

Por la tarde profundizamos en cómo cuando las cosas no nos van bien, buscamos consuelo en sitios equivocados o de formas equivocadas, alejándonos así de Jesús. Continuamos con una oración donde ofrecimos todo aquello en lo que necesitábamos el consuelo del Señor, recibiendo su alivio y descanso mediante la imposición de manos de Rubén y los catequistas.

Tras una noche de velada preciosa adorando al Santísimo, recargamos fuerzas desayunando churros para realizar la dinámica de la mañana, donde descubrimos que todos podemos ser luz para el resto si seguimos a Jesucristo de verdad y nos dejamos iluminar por Él.

Para finalizar las convivencias volvimos al barrio donde celebramos la misa del primer Domingo de Adviento acompañados de gran parte de la familia de Santa Eugenia.

Sin duda todo lo vivido ha sido un regalo de Dios, GRACIAS por vuestras oraciones.

 parroquiasantaeugenia@gmail.com
 <http://santaeugenia.archimadrid.es/>
 913317190 691899919 (urgencias)

 @parroquiasantaeugenia
 @parroquiase
 Parroquia Santa Eugenia